



التاريخ: 13 أكتوبر 2020م

تحية طيبة وبعد،

الموضوع: النتائج الأولية غير المدققة لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2020م

وفقاً للمادة (280) من اللائحة التنفيذية لقانون سوق رأس المال الصادرة عن الهيئة العامة لسوق المال، تعلن النهضة للخدمات ش م ع ع أدناه عن النتائج الأولية غير المدققة لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2020م:

نسبة التغيير	المبالغ بآلاف الريالات		
	الربع الثالث 2019م	الربع الثالث 2020م	
			العمليات التشغيلية المستمرة
2.0%	78,420	80,012	الإيرادات
0.5%	(69,799)	(69,463)	تكاليف التشغيل
22.4%	8,621	10,549	الربح من العمليات التشغيلية
16.0%	(4,134)	(3,472)	تكاليف التمويل
87.5%	(104)	(13)	الضرائب
61.2%	4,383	7,064	صافي الربح بعد الضرائب من العمليات التشغيلية المستمرة
			العمليات التشغيلية غير المستمرة
-	11,560	-	صافي الربح بعد الضرائب من العمليات التشغيلية غير المستمرة (ملاحظة 1)
(55.7%)	15,943	7,064	صافي الربح
			صافي الربح المنسوب إلى:
(44.6%)	9,793	5,424	المساهمين في الشركة الأم
(73.3%)	6,150	1,640	حقوق الأقلية (ملاحظة 1)
(55.7%)	15,943	7,064	

ملاحظات:

1. صافي الربح بعد الضرائب من العمليات التشغيلية غير المستمرة للربع الثالث من عام 2019م يمثل صافي نتائج البيع بما في ذلك ربح شركة توباز للطاقة والملاحة (توباز) حتى تاريخ البيع. وحقوق الأقلية للربع الثالث من عام 2019م تشمل حقوق الأقلية المتعلقة بتوباز البالغة 5.5 مليون ريال عماني. قامت النهضة للخدمات ببيع توباز في الربع الثالث من عام 2019م.
2. إن هذه الأرقام عبارة عن تقديرات والحسابات غير المدققة للنتائج الفعلية من المحتمل أن تكون مختلفة عن هذه الأرقام إلى حد ما.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،


عن/ النهضة للخدمات ش م ع ع





13th October 2020

After compliments,

Subject: Initial Unaudited Results for the Nine Months ended 30th September 2020

Pursuant to Article 280 of the Executive Regulation of the Capital Market Law issued by the Capital Market Authority, Renaissance Services SAOG (the company) discloses the following initial unaudited results for the nine months ended 30th September 2020.

	Q3 2020 Rial'000	Q3 2019 Rial'000	Change
Continuing operations			
Revenue	80,012	78,420	2.0%
Operating costs	(69,463)	(69,799)	0.5%
Profit from operations	10,549	8,621	22.4%
Finance costs	(3,472)	(4,134)	16.0%
Tax	(13)	(104)	87.5%
Net profit after tax from continuing operations	7,064	4,383	61.2%
Discontinued operations			
Net profit after tax from discontinued operations (Note 1)	-	11,560	-
Net profit	7,064	15,943	(55.7%)
Net profit attributable to:			
Shareholders of the parent company	5,424	9,793	(44.6%)
Non-controlling interest (Note 1)	1,640	6,150	(73.3%)
	7,064	15,943	(55.7%)

Notes:

1. Net profit after tax from discontinued operations for Q3 2019 represents the net result of divestment including profit of Topaz Energy and Marine Limited (Topaz) till the date of divestment. Non-controlling interest (NCI) for Q3 2019 includes NCI relating to Topaz RO 5.5 million. Renaissance had divested Topaz in Q3 2019.
2. These numbers are estimates and precise unaudited actual results are likely to differ from these estimates to some degree.

With best regards,

For/ Renaissance Services SAOG

